



АДРЕС РЕДАКЦИИ: 119160, г. Москва, Хорошёвское шоссе, 38.
Редакция журнала «Военная Мысль».
Телефоны: (495) 940-22-04, 940-12-93; факс: (495) 940-09-25.

Все публикации в журнале осуществляются бесплатно.
Журнал включен в «Перечень научных изданий Высшей аттестационной комиссии».

СОДЕРЖАНИЕ

ГЕОПОЛИТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

- М.Г. ВАЛЕЕВ, А.В. ПЛАТОНОВ, В.И. ЯРОШЕВСКИЙ —
О кризисах во взаимодействии России и США
в области противоракетной обороны6
M.G. VALEYEV, A.V. PLATONOV, V.I. YAROSHEVSKY — On Crises
in the Russia-US Interaction in the Area of Antimissile
Defense (AMD)

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

- С.Н. ВОЛЫК, М.П. БЕРЕНДЕЕВ, И.А. СУКОРЕВ — О применении
десантно-штурмовых подразделений Воздушно-десантных
войск в современных военных конфликтах13
S.N. VOLYK, M.P. BERENDEYEV, I.A. SUKOREV — On Using
Airborne Assault Units of the Airborne Forces in Today's
Military Conflicts
- В.Н. УРЮПИН, О.С. ТАНЕНЯ — Десантно-штурмовые действия
на вертолетах как основной способ выполнения боевых
задач тактическими воздушными десантами25
V.N. URYUPIN, O.S. TANENYA — Airborne Assault Actions
on Helicopters as the Main Method of Accomplishing
Combat Assignments by Tactical Airborne
Assault Forces
- С.В. ДРОНОВ, А.И. АНТИПОВ, Н.С. КРИВЕНЦОВ,
Д.П. ПАХМЕЛКИН — О совершенствовании методологии
определения требований к авиационной составляющей
межвидовой группировки войск (сил)
на театре военных действий35
S.V. DRONOV, A.I. ANTIPOV, N.S. KRIVENTSOV,
D.P. PAKHMELKIN — On Improving the Methodology of Outlining
Demands for the Aircraft Component of the Interservice
Troop/Force Grouping on the Theater of Operations

- В.И. СТУЧИНСКИЙ, М.В. КОРОЛЬКОВ — Пути противодействия реализации концепции США и НАТО «многодоменная битва»41
- V.I. STUCHINSKY, M.V. KOROLKOV — Ways of Countering the US-NATO Concept of Multidomain Warfare

УПРАВЛЕНИЕ ВОЙСКАМИ (СИЛАМИ)

- Ю.В. КРИНИЦКИЙ, С.А. КОРАБЕЛЬНИКОВ — Прогнозирование обстановки в соединении ПВО при принятии решения на боевые действия50
- Yu.V. KRINITSKY, S.A. KORABELNIKOV — Situation Prognostication in the AD Formation when Deciding to Fight
- С.В. ГОНЧАРОВ, М.А. ГЛАДЫШЕВ — Автоматизация управления военно-политической работой в соединениях и воинских частях в боевой обстановке59
- S.V. GONCHAROV, M.A. GLADYSHEV — Automation of Control over Military-Political Work in Formations and Units in a Combat Situation

ВСЕСТОРОННЕЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ВОЙСК (СИЛ)

- Д.В. ТРИШКИН, О.В. КАЛАЧЁВ, П.Е. КРАЙНЮКОВ, М.Р. БУЛАТОВ — Особенности деятельности медицинской службы Вооруженных Сил Российской Федерации в условиях «гибридных» войн67
- D.V. TRISHKIN, O.V. KALACHEV, P.Ye. KRAINYUKOV, M.R. BULATOV — The Distinctive Features of the RF AF Medical Service Work under Hybrid Warfare Conditions
- В.В. ШИПКО, Е.А. САМОЙЛИН, А.Б. БЕЛЬСКИЙ — Перспективы развития и применения бортовых комплексов вертолетов армейской авиации78
- V.V. SHIPKO, Ye.A. SAMOILIN, A.B. BELSKY — The Prospects of Developing and Employing Onboard Units of Army Aviation Helicopters

ИНФОРМАТИЗАЦИЯ ВООРУЖЕННЫХ СИЛ

- Н.А. ИВАНОВ, С.А. ИВАНОВ, Г.Ю. СТАРОДУБЦЕВ — Проблема инфотелекоммуникационного развития Арктической зоны России88
- N.A. IVANOV, S.A. IVANOV, G. Yu. STARODUBTSEV — The Problem of Info-Telecommunications Development of Russia's Arctic Zone
- И.В. СИСИГИН, М.А. ФОМИЧЁВ, В.С. КОМОНОВ — Направления совершенствования информационного обеспечения активных средств противовоздушной обороны94
- I.V. SISIGIN, M.A. FOMICHEV, V.S. KOMONOV — Improvement Trends in the Information Support of Active AD Assets

ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

- А.В. ДВОРНИКОВ, Р.Р. НАСЫБУЛИН — Актуальные направления совершенствования боевой подготовки войск с учетом опыта, полученного в Сирии100
- A.V. DVORNIKOV, R.R. NASYBULIN — Topical Lines of Improving Combat Training of Troops Based on the Experience Obtained in Syria

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- Д.В. КАСПЕРОВИЧ, В.В. КРОПИВКО, С.Ю. ТАРАСОВ — Восполнение потерь войск (сил) в личном составе в ходе Великой Отечественной войны: опыт для современности111
- D.V. KASPEROVICH, V.V. KROPIVKO, S.Yu. TARASOV — Making Up Manpower Losses of the Troops/Forces in the Course of the Great Patriotic War

В ИНОСТРАННЫХ АРМИЯХ

- В.В. КРУГЛОВ, В.Г. ВОСКРЕСЕНСКИЙ, В.Я. МУРСАМЕТОВ — Анализ взглядов военных теоретиков ведущих зарубежных государств на содержание и ведение современных и будущих войн120
- V.V. KRUGLOV, V.G. VOSKRESENSKY, V.Ya. MURSAMETOV — Analyzing the Views of Military Theorists in Foremost Foreign States on the Content and Conduct of Contemporary and Future Wars
- С.А. АНТИПОВА, О.М. ТЛЯШЕВ — Искусственный интеллект в сфере национальной безопасности: стратегическое противостояние КНР и США130
- S.A. ANTIPOVA, O.M. TLYASHEV — Artificial Intelligence in National Security: The Strategic China-US Standoff

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

- Ю.Н. ФЕСЕНКО — О неоднозначных аспектах восприятия опыта боевых действий в Сирии141
- Yu.N. FESENKO — On Ambiguous Aspects of Perceiving the Combat Experience in Syria

СЛОВО ЮБИЛЯРАМ

- В.И. МАРТЫШИН, П.И. АГАРКОВ — 90 лет исследований и испытаний бронетанкового вооружения и техники148
- V.I. MARTYSHIN, P.I. AGARKOV — Ninety Years of Research and Trials of Armored Weapons and Hardware
- ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ158
- INFORMATION ABOUT THE AUTHORS